

Behindertensportfest im Stadion



Weiter ging es mit dem Western und im Anschluss daran folgte La Libertat.

Den Höhepunkt setzten wir mit La Samba. Den tanzen auch die Kinder immer besonders gern. Es war für die kleinen Tänzer recht anstrengend, denn sie mussten 4 Tänze ohne Pause hintereinander tanzen. Zum Glück war es diesmal nicht ganz so heiß.

Dann ging es zurück in die Schule und die Mädels hatten ihren Klassenkameraden viel zu erzählen.

Es ist nun schon eine jahrelange Tradition, dass die Kinder des Show Ballett zum Behindertensportfest im Stadion auftreten. Dank der freundlichen Unterstützung der Schiller Schule, gelingt uns das jedes Jahr. Diesmal war das Fest am 11. Juni. Mit 3 PKW's holten wir die Kinder an der Schule ab. Pünktlich 9.30 Uhr versammelten sich die Kids in der Aula. Danke auch noch einmal an die Eltern, die die Kinder gefahren haben.

Ein Problem gibt es aber jedes Mal. Der Behindertensportverein hat zwar eine große Musikbox, doch mit dem Abspielen des Sticks funktioniert das nicht so richtig. Also schleppten wir unsere Anlage mit. Die ist zwar nicht ganz so laut, aber ausreichend. Für die Kinder war auch ein Umkleideraum vorbereitet. Zuerst machten wir aber vor Ort eine Durchlaufprobe. Dann war noch genügend Zeit und die Kinder wurden erst mal mit einer Bratwurst versorgt. Es ist immer besser, wenn wir uns vor dem Auftritt stärken, denn in der Vergangenheit landete das Ketchup oft auf dem Kostüm.

Nun waren die Wettkämpfe langsam beendet und die Teilnehmer warteten auf ihre Urkunden. Wir überbrückten diese Zeit mit unserem kleinen Programm.

Wir begannen mit den Turmtigern. Das ist immer ein schwungvoller Tanz und die Zuschauer klatschten sofort mit. Wir ersparten uns diesmal auch die Umziehpausen, denn bis zur Garderobe ist ein weiter weg. Also tanzten wir alles im gleichen Kostüm.

